
レクセルプラザ守谷意見交換会（午後１時３０分～午後２時３０分） 

 

Q A 

なぜレクセルプラザ守谷だけが通学区域変更対象

なのか。ひがし野は？ 

地域の一体性とあるが、松並青葉は選択制なので

バラバラになる。 

【松並青葉】 

地域の一体性と言うことで、当初の案は丁目毎に

学校を指定する案でした。しかし、この案に対し

ては、丁目ごとに学校が決められると希望の学校

に行けないなど、不公平であるという意見等が寄

せられました。 

そのため、次の案では松並青葉全地区を対象とす

ることを検討しましたが、その場合児童数が多い

ため、御所ケ丘小、郷州小では受け入れきれない

ことがわかりました。 

その結果、選択制とすることとなった経緯があり

ます。 

【ひがし野】 

黒内小学区と守谷小学校区との隣接部ですので、

当初は変更することを検討しておりました。しか

し、変更すると通学時間が長くなることから、地

域の方のご理解をいただけず、今回は変更の対象

となりませんでした。 

【地域の一体性】 

中央二丁目は守谷小学区ですが、レクセルプラザ

守谷だけ黒内小に変更していただいておりまし

た。そのため、中央二丁目全体として考えたとき

に守谷小学区に戻したいと考え、継続的に協議を

進めさせていただいていました。 

黒内小に行きたいという気持ちが強くていろいろ

な案が出てきているのか。 

もしみんなが黒内小に行きたいという場合、黒内

小の人数が減るのか疑問である。 

減らなかったとき、黒内小は大丈夫なのか。 

選択制になったため、児童数が減少するか不安な

部分はあります。 

しかし、よりゆとりある教育環境を選択できるよ

うな体制にしなければならないと考えています。 

審議会でも、プレハブを設置すれば教室数は足り

るが、児童や先生の負担を考えると本当に最善の

策なのかという視点で考えるべきという意見が出

されています。 

現在、学校の雰囲気がわかるような動画を作成中

ですが、保護者の皆様や子どもたちに選択したい

と考えていただくために、令和６年から学校の情



報を積極的に発信していく予定です。黒内小に残

る子どもたちにも、移動していただく子どもたち

にもゆとりある教育環境を選択できるようにして

いきたいと考えています。 

また、人数が減らなかった場合は、体育館脇に特

別教室のプレハブ設置や、仮グラウンドとして公

園を借りることなどを検討しています。 

今後も人口推計をして早めに対策をとってもらい

たい。 

今後は都市整備部と情報共有しながら毎年推計を

行い、少しでも課題が見えそうなときには早めに

対応できるようにします。 

①黒内小 PC教室改装すると６教室増えるのか。 

②プレハブはいつごろできる予定か。また、教室

の数で言うと大きさはどれくらいか。 

①PC 教室は普通教室２つ分の大きさがあります。

特別支援教室は１教室上限８人であり、普通教室

よりも狭いスペースで設定ができるため、PC教室

を特別支援教室４教室に改装したほか、資料室２

部屋をそれぞれ教室としたため、合わせて６教室

増えることになりました。 

②予算を確保してからの話となりますが、令和７

年度中にプレハブを使えるように検討を進めてい

ます。 

特別教室が理科室１教室、図工室１教室のほか、

余裕教室として普通教室３教室の予定です。 

守谷小の保有教室と実際に使っている数が近い気

がする。駅前にマンションなども建っているので

大丈夫か不安である。守谷小も毎年児童数の推計

をするか。 

昨年度から、市内全小中学校の推計を行っていま

す。 

実際に通う場合の通学路はブランズシティの前を

通るルートで決定か。 

決定ではありません。 

今回お示しした案は、どの経路が良いか学校と協

議している中で出てきた案です。 

しかし、都市軸道路を横切る場所は信号がない場

所であるため、検討していく必要があると考えて

います。 

登校班を作って登校していくのか 登校班を作って登校します。 

黒内小と守谷小の児童クラブのキャパシティはど

うなのか。 

児童クラブが使えないと困る。 

【黒内小】 

 公設（420 名）＋民設（81 名）＝501 名 

【守谷小】 

 公設のみ 240 名 

担当部署では、申込人数に応じて空き教室などを

確保し、待機児童が出ないようにする形で動いて



います。 

守谷小を選んだ場合は愛宕中確定であり、守谷中

は選べないか。 

自転車通学はできるか。 

愛宕中学校になります。 

また、自転車通学ができます。 

移行期間３年とあるが、（在学中であっても）３年

後に学校が変わるという話ではないか 

移行期間に選択した学校には、卒業まで通学でき

ます。 

もし、守谷小を選んだが、やはり黒内小に行きた

い場合は可能か。 

移行期間中は選択可能期間ですので、黒内小に戻

ることができます。 

（御意見） 

移行期間は長い方が良い気がする。 

レクセルプラザ守谷が変わったところで人数は少

なく、また通学距離が全く違うため、どちらを選

んでも良いように選択制にする方がよい。 

ご意見ありがとうございます。 

 

 


